

通学時、危ない所はないかな

12月20日、年末巡回パトロールを実施しました。参加したのは、健全育成の役員19名と藤中学校生徒10名で、管内を3つのグループに分かれてパトロールしました。



ひとはみんなのために、みんなはひとりのために！

藤小学校(1月17日)と鶴ヶ島第二小学校(1月23日)で3・4年生を対象にタグラグビー教室を開催しました。子どもたちは、NPO法人ワイルドナイツスポーツプロモーションのスタッフから指導を受け、トライの喜び、そこに至るまでの頑張り、チームのためにどう貢献できたかを体感し、「思いやりと協力」を学びました。



◆◆◆◆◆ 南市民センター事業報告 ◆◆◆◆◆



1月12日、令和7年成人式が開催されました。藤中学校区の出席者は145名、式典後は懐かしい顔ぶれとの再会に盛り上がりました。



2月1日、チューリップ劇場による人形劇「がばいばあちゃん」が開催されました。子どもから大人まで楽しめる内容で、人形劇の世界に引き込まれていました。

◆◆◆◆◆ 鶴二支え合い協議会主催イベント ◆◆◆◆◆

3月22日(土) 鶴ヶ丘児童公園 にて

※天候不良の場合は3月29日(土)に延期

参加費  
無料



どうぶつふれ愛まつり「移動動物園」

3月22日(土) 11:00~16:00

バンブーパームから見たこともないめずらしい動物たちがやってくる！

動物のとのふれあい体験ができます。どんな動物がくるのかはお楽しみ！



プレーパーク ハーブを楽しもう

3月22日(土) 14:00~15:00

ハーブを触ったり匂いを嗅いだりしながら、種類や効能について学びませんか。摘んだ葉でハーブティー(試飲程度)も楽しめます。道具等ありますので手ぶらで気軽にどうぞ！



◇注意◇ 駐車場はありません。徒歩でお越しください。